

Presseinfo CHORdia Tarmstedt
www.chordia-tarmstedt.de

Kontakt
Birgit Frese
Vogelsang 5
21682 Stade
Tel./Fax 0 41 41 / 77 96 92
e-mail: birgit_frese@hotmail.com



„...begegne ich anderen Menschen, doch – interessieren sie mich?“
Gottfried Heinzmann

Mit seinem neuen Konzertprogramm „Begegnungen“ geht der Chor CHORdia Tarmstedt der Frage nach Begegnungen nach: Wie und wo finden sie statt? Wie begegnen sich Menschen in heutiger Zeit? Was macht aus einem Zusammentreffen eine Begegnung? Wie begegnen Menschen Gott früher und heute?

Unsere Wurzeln

CHORdia Tarmstedt ist ein christlicher ökumenischer Chor aus dem Norden Niedersachsens.

Hervorgegangen sind wir aus dem Jugendchor Tarmstedt, der sich 1994 gegründet hat, nach 18 Jahren Chorarbeit eine Kreativpause eingelegt und sich 2012 komplett neu aufgestellt hat.

So wurde ein neues Chorleiterteam gebildet, ein neues Konzept entwickelt sowie ein neuer Name gefunden!



Außerdem konnten wir neben ehemaligen Chormitgliedern des Jugendchores auch viele neue Stimmen dazu gewinnen, sodass wir inzwischen rund 35 Chormitglieder zählen. Unsere CHORDianer sind zwischen 14-59 Jahre alt und kommen zum einen natürlich aus der Samtgemeinde Tarmstedt, zum anderen aber auch aus Stade, Schneverdingen, Sittensen, Worpswede, Brockel, Sottrum, Rhade und Zeven.

www.chordia-tarmstedt.de

Das Repertoire

Zu unserem musikalischen Repertoire gehören Gospels, Spirituals, Klassik, modernes christliches Liedgut, Taizégesänge, afrikanische Lieder und Eigenkompositionen. Dabei werden bei einigen Stücken zur Begleitung Gitarren, Klavier, Trompeten, Posaunen, Flöten und Percussioninstrumente eingesetzt. Die Arrangements dafür schreiben wir in der Regel selber. Wir erarbeiten wechselnde Konzertprogramme, die jeweils über etwa zwei Jahre an unterschiedlichen Orten aufgeführt werden. Abwechslungsreiche Moderationseinlagen geben unaufdringlich heitere oder ernste Denkanstöße. Dabei geht es auch um die Frage nach Gott. Unser aktuelles Konzertprogramm trägt den Namen „Begegnungen“.

Konzertprogramm „Begegnungen“ - was ist neu?

Inspiziert vom Lied zur Jahreslosung „Wie Christus mir, so ich dir“ von Gottfried Heinzmann (Text) und Hans-Joachim Eißler (Musik & Chorsatz) nimmt CHORdia Tarmstedt sein Publikum mit in die Überlegung hinein, wie Menschen sich in heutiger Zeit begegnen und was Menschen bewegt, wenn sie Gott begegnen.

Wie in jedem Programm gibt es zwei neue Stücke zum Mitsingen. Kenner des Chores dürfen sich auf frische InstrumentalistInnen freuen: Cello, Klarinette und Saxophon erweitern das Klangrepertoire. Ein etwas anderer Anfang und afrikanische Lieder zum Mitklatschen sorgen für Atmosphäre und hoffentlich gute Begegnungen.

Das Konzertprogramm von circa 1,5 Stunden ohne Pause umfasst Moderation, Gesang und Augenblicke des Innehaltens. Sowohl instrumentalisierte Stücke als auch A-capella Musik werden dargeboten.

Unsere Chorleitung

In die wöchentliche Chorarbeit sowie Programmgestaltung fließen 18 Jahre Konzerterfahrung und über 300 absolvierte Konzerte ein. Die Leitung des CHORdia Tarmstedt besteht aus einem Dirigententeam. Dieses umfasst (v.l.) Kristina Gerdes, Birgit Frese und Thorsten Gerdes.



Chorproben & -struktur

CHORdia Tarmstedt probt im Zwei-Wochenrhythmus jeweils Freitag von 20-22 Uhr im Gemeindesaal der Salemsgemeinde Tarmstedt. Willkommen im Chor ist jeder mit Spaß an der Musik. Der Chor wird in allen wichtigen Entscheidungen beteiligt. Trotz eines gewissen Finanzaufkommens verzichtet der Chor auf regelmäßige Teilnehmerbeiträge. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Spenden, die hauptsächlich bei den Konzerten gesammelt werden.

Weitere Informationen

Wenn Sie ein Konzert mit CHORdia Tarmstedt veranstalten möchten oder Lust haben bei uns reinzuschnuppern und mitzusingen, schreiben Sie gerne eine Mail an chordia-tarmstedt@gmx.de

Weitere Informationen zum Chor finden Sie auch unter: www.chordia-tarmstedt.de und auf Facebook: CHordia Tarmstedt